

Les retraites menacées ! - 1/1

La réforme des retraites apporte plus d'inconvénients que d'avantages, quoiqu'en disent les membres du gouvernement ! Mobilisez vous le 13 mai ! Tous à la manif !

Jeunes de tous les pays unissez-vous !

En effet, le gouvernement actuel est en passe de réformer les retraites, mais hélas, dans le mauvais sens ! Ainsi Notre cher premier ministre (Raffarin) souhaite réformer les retraites afin que la durée de la cotisation passe à 43 annuités, c'est à dire que pour pouvoir toucher la plus grande partie de son salaire actuel à la retraite, un travailleur devra travailler pendant 43 ans, sans avoir connu de périodes de chômage de longue durée.

Mais les études sont de plus en plus longues, un prof qui rentre dans la vie active vers 26 ans, doit ainsi selon cette réforme attendre ses 69 ans (26+43) pour pouvoir prendre sa retraite s'il souhaite toucher un haut pourcentage de salaire à sa retraite.

Ainsi cette solution n'apportera que des inconvénients pour la majorité de la population française, et ce quoiqu'en dise le premier ministre, avec ses bonnes paroles sur France 2.

Car il est très ardu de comprendre le "Raffarin", cette nouvelle langue qui consiste à mélanger des concepts économiques entre eux afin que la plupart des gens aient la fausse impression de comprendre !

Non, selon moi, la réforme doit avoir lieu, mais pas de cette manière. Les retraites doivent être gérées comme en Islande, c'est à dire basées sur le volontariat des salariés. Là-bas la retraite peut être prise entre 60 et 70 ans, sachant que plus il s'arrête tard, plus le travailleur touche un haut pourcentage de son salaire actuel à la retraite.

Nous sommes jeunes, mais nous serons vieux un jour ! Les retraites nous touchent aussi bien que nos aînés, j'appelle à la manifestation mardi 13 mai contre cette réforme de retraite.

Merci de votre compréhension et de votre mobilisation !!!!!!!

Voici la lettre de Raffarin adressée au français;

"Je me suis engagé à vous dire la vérité : la solution, c'est un effort partagé. C'est tout le sens de la réforme. Grâce à une harmonisation et un allongement progressifs des durées de cotisations, nous préserverons le niveau des pensions tout en obtenant :

- plus de sécurité, en garantissant l'avenir de nos retraites ;
- plus de liberté, en permettant à ceux qui font le choix de travailler plus longtemps d'améliorer leur retraite ;
- plus de solidarité, envers ceux dont les montants de retraite sont les plus faibles. "

En clair je traduis, il ne parle en aucun cas de quoi consiste cette réforme, mais s'égare sur de beaux concepts : sécurité, liberté, solidarité, qui n'ont malheureusement rien à voir avec ce en quoi cette réforme !

La France compte sur vous !